

NOSTALGISCHES Lokale Neuigkeiten von anno dazumal!

Raritäten aus Großvaters Foto-Alben und alten Zeitungsanzeigen,
Alltagsbilder im Wandel der Zeit zusammengestellt von Eusebius Lorenzetti.

Einführung einer sogenannten »Hockersteuer«

Terfens, Jänner 1926

Beschluß des Gemeinderates von Terfens am 24. Jänner 1926: Die Polizeistunde wird mit 11 Uhr, die Sperrstunde mit 1/2 12 Uhr festgesetzt. Wenn die Musikkapelle Proben hat, können Polizei- bzw. Sperrstunde um jeweils eine Stunde verlängert werden. Eine Verlängerung der Sperrstunde ist wiederum möglich, wenn jeder Gast für die Zeit bis 1 Uhr 1 Schilling, für jede weitere Stunde das Doppelte, also 2-4-6 Schilling zu Gunsten der Armenkasse entrichtet. Die Gebühreneinhebung endet mit Tagesanbruch.

*Entnommen dem neuen Buch »Terfens - einst und jetzt« von
Dr. Annemarie Baumann-Lener, 2001.*